私のライフワーク

→葉市 高山 恵子

沢山の人に支えられたから、今度は私が誰かの支えになりたい。学びの道はまだまだ続く。 **|産業カウンセラーとの出逢いがなければ、今の私はない。|| という高山さん。 学びを通して、**

産業カウンセラー合格

まって、不安なスタートだった。
まって、不安なスタートだった。
と相れしい。でも、まだまだだ」これからどう寒さに独り震える中、合格通知が届いた。「う寒さに独り震える中、合格通知が届いた。「うっか、変し、 東日本大震災翌日、停電

教員時代から合格まで

れから5年間、 甲斐を感じ、これが生きがいだと思った。そ 楽しかった。皆で頑張った学年音楽祭。やり もたちが夢中になってくれた。大変だけれど ようになった。授業を工夫するごとに、子ど 山遠足。徐々に仲良くなり、授業が成立する 明に(勝手に帰宅)。翌週には、 れた。初日、 学校を出て初めての仕事は、 ところが6年目、結婚もし、移動した学校 学級崩壊していた5年2組の担任を任さ 翌日は、 机の上で暴れまわる子どもたち 充実した毎日だった。 教室から一人が行方不 一緒に筑波 小学校の教

> あんなに好きな教員の仕事を。 世事の山と遠距離通勤、家庭との両立。やが仕事の山と遠距離通勤、家庭との両立。やがでまが切れたように学校に行けなくなった。ある日、のがで、先生方とすれ違い、孤立した。慣れない

「自分はなんてダメなやつ」。気遣う夫も受け入れられず、専業主婦の豊かな生活も、我け入れられず、専業主婦の豊かな生活も、我

なんだと。しかし、教員採用は、当時35歳ま 40歳、まさに人生の正午であった。そして気 生活も上手くいかず、 づいた。私はやっぱり『教えること』が好き 人前の仕事ができるようになった。ちょうど バイト、正社員、5年かけてやっと経理で1 ワープロを覚え、 園に預け、 下の子が3歳になったその日から、 合わない経理の仕事をライフワークとして 今さら私が戻れる場所はなかった。家庭 近所のパートの事務員になった。 簿記を覚えた。派遣、 翌年離婚となった。 アル 保育



みたいなのだが」職場の皆の役に立ちたい。 でも私ではまだまだダメだ。 けない、これって?」「部下がメンタル不調 の相談が多くなってきた。「最近だるくて動 た。嬉しかった。そのうちにメンタルヘルス 冷たい視線。 だった。 続ける中、 カウンセラーを知った。 徐々に声をかけてくれる人が増えてい 週一 出会ったのは衛生管理者の それでも挨拶をしながら続ける 回の工場巡視。 そんな時、 初めは門外漢 仕

養成講座では、様々な職業の、幅広い年代

知った。
知った。
知った。
知った。
の方がいて新鮮だった。初めの頃、グループの方がいて新鮮だった。初めの頃、グループの方がいて新鮮だった。初めの頃、グループの方がいて新鮮だった。初めの頃、グループ

合格後

メンタルヘルス推進担当者へ立候補。①会社に産業カウンセラー取得をアピール。したらいいのか。そこで私は方策を練った。実力はまだまだだ。それに、どう資格を活か実力はまだまだだ。でもカウンセラーとしての

えることの喜びをもう一度」「衛生管理者③東関東支部認定研修講師にチャレンジ。「教ジ。2年目でなんとか合格。

④関係理論の勉強。通信制大学で心理学を学の、④関係理論の勉強。通信制大学で心理学を学んの関係理論の勉強。通信制大学で心理学を学の

育成講座に通った。

経験が活かせる」そんな思いで研修講師

いた。 ンセラーの自主勉強会へ参加させていただ ⑤実技の継続。傾聴ボランティアや産業カウ

と失敗ばかりで、人生曲線は下がる一方だっ教職の挫折、家庭の崩壊、母親失格。過ち

過。 た。 るようになった。そして、講師認定審査会通 できた。少しずつ、「今、ここ」に向き合え い」と憧れた。学びの場で知り合った仲間も た。「私もこんな研修ができるようになりた 講義は、 のご指導が胸に響いた。特に青木羊耳先生の カウンセリングの奥深さに魅了され、先生方 必死に働き続け、 安、止まってしまったら沈んでしまいそうで、 そんな中でも、 悔み切れない過去、 わかりやすくて面白く温かみを感じ がむしゃらに学び続けた。 勉強はどれも面白かった。 独り先の見えない

してから、3年ほどした頃のように思う。やっと、心の落ち着きを感じることができるやっと、心の落ち着きを感じることができるから、まだまだ」という焦りと不安から、きた。「まだまだ」という焦りと不安から、

シニア産業カウンセラー

…。 力が十分でない私がシニアを名乗るなんて 大きく、シニアの資格は私には重かった。「実 とができた。しかし、嬉しさよりも戸惑いが とができた。しかし、遅よく初回で合格するこ ちにと、短期間に一気に旧育成講座を受講。 シニア試験制度の変更を知り、旧制度のう

しばらく悩んでいたが、ふと、フランクル

理師、精神保健福祉士を取得した。 いん生には意味がある』という言葉が浮かの『人生には意味がある』という言葉が浮かの『人生には意味がある』という言葉が浮かの『人生には意味がある』という言葉が浮かの『人生には意味がある』という言葉が浮かの『人生には意味がある』という言葉が浮か

そして今

何より嬉しい。

現在は企業に所属し、グループ社員を対象
現在は企業に所属し、グループ社員を対象

産業カウンセラーとの出会いがなければ、産業カウンセラーとの出会いがなければ、実はカウンセリングの場であったがの場は、実はカウンセリングの場であったがの場は、実はカウンセリングの場であったが、『私の生きる意味』なのだと思なることが、『私の生きる意味』なのだと思なることが、『私の生きる意味』なのだと思えている。

続け、今できることをやっていく。業カウンセラーをライフワークとして、学び100年時代、人生の後半も長くなった。産補師としてまだまだだ。でももう焦らない。人生